
                       

 

白山石川ロータリークラブ           2023年 9 月 7 日 №.1012

 

 

◆会長挨拶 

（藤本和久会長） 
皆さん、こんばんは。 

2 週間ぶりの例会です。9

月に入っても連日暑い日

が続いていますが、昨日は

雨が降った為、過ごしやす

かったと思います。最近は

コロナ感染とインフルエンザが多くなってきていますので、

皆さん十分気をつけてください。 

8月 28日に 2023-24年度受入交換留学生のローワン君と、松

任高校へ事前挨拶に行き、又、8月 29日には白山市長表敬訪

問に行ってきました。同行して下さった皆様ありがとうござ

いました。ローワン君は 9 月 1 日より元気に松任高校に通っ

ています。後程林奉仕プロジェクト委員長から近況報告があ

ると思います。 

先週の 9 月 2 日土曜日にバスケットボールのワールドカップ

で日本代表がカーボベルデに 80対 71で勝利し、アジア No.1

となり、パリ五輪出場権を獲得しました。非常に感動しまし

た。自力での五輪出場は 1976年モントリオール五輪以来、48

年ぶりだそうです。 

本日の卓話は、帝国データバンクの金沢支店長中村様と調査

課澄川様に「最近の経済動向について」の演題で、卓話をして

いただきます。後程宜しくお願いします。 

それでは本日も宜しくお願いします 
 

◆お客様と交換留学生の紹介 
株式会社帝国データバンク金沢支店支店長  

中村 隆之 様（なかむら たかゆき）様 

株式会社帝国データバンク金沢支店調査課  

澄川 泰司 様（すみかわ たいじ）様 

2023-24年度受入交換留学生 ローワン・レイドロゥさん 

◆受入交換留学生へお小遣い贈呈、留学生よりご
挨拶 

 
◆『ロータリーの友』紹介          
（小柳 善裕広報・雑誌委員長） 

 
◆幹事報告 
（本島大昌幹事） 
・8/31 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

第 52回ロータリー研究会のご案

内が届く。 

日にち：2023年 11月 19日(日)

から 22日(水)までの 4日 

場所：神戸ポートピアホテル  

・9/1 ガバナー・ガバナーエレク

ト合同事務所 

2023年 9月｜基本的教育と識字率向上月間のリソースが届

く。 

・2023年 9月の RIレート：1ドル＝146円 

・2023～2024年度ベルギー短期派遣交換派遣学生 松田知佐

子さんより、AIRMAILが届きました。 掲示板でご覧くだ

さい。 

・2023～2024年度派遣交換留学生 林さとかさんよりマンス  

リーレポート 8月分が届きました。掲示板でご覧くださ

い。 

 
◆委員会報告 
林奉仕プロジェクト委員長より受入交換留学生ローワンのレ

ポートについて報告があった。 

・Rowan 報告 

これまでの交換留学生の中でおそらく 1 番日本語を勉強しな

いまま来日した学生。話したい事があっても話せないストレ

スは大変なものであろう。 

学校は楽しいと言っている。 もっともまだ数日しか行って

ないが。どこか連れて行ってあげたいが、何しろこの暑さ。  



白山市、金沢市の主たる所、名所にはまだどこも行っていな

い。そろそろ暑さも落ち着きそうゆえ、これから 2610地区内

の良さそうな所を見てもらいたいと思っている。 

 学校の部活やサロンでの日本語教室も間もなく予定が決ま

ると思うが、ジムはどうしてもすぐやりたいという思いを受

け、AIMの会員登録をした、すでに夕食後通っている。 

カナダでは一週間に 5回は通っていた由。  

白山市で 3 か所のジムを見て廻ったが機器設備が気に入り

AIMを選んだ。とにかくベンチプレスが出来るジムでなきゃ納

得出来ないようだ。部活には剣道等、日本的な武道を薦めてい

るがどう決断するか。 

朝は起こさなくとも自分で起きる。 6時 30分。しっかり

朝食をとる。 パン食。弁当は自分ですると言うのでその希望

を通した。ランチバッグを買ってあげたが、その中にリンゴ、

バナナ、ヨーグルト、ポテトチップス、グラノーラバー（？カ

ロリーメイトみたいなやつ）、 

そして 6 枚切り食パン 2 枚にバターだけをぬり、チーズとハ

ムだけをはさんだサンドウィッチ（耳そのまま、４つに切って

タッパーに）。 そしてミネラルウォーター。 

2 日目からは本人の了承を得てサンドウィッチは私が用意し

ている。……カナダでは一つ違いの妹も自分で弁当を用意す

る。 

 好きな食べ物は肉類。牛、豚、鶏、どれでも。日本でも子供

や若者に有りがちだが野菜が苦手。マヨネーズ。ドレッシン

グ、生のトマト、絶対ダメ。ブロッコリー、コーン、ジャガイ

モ、好き。生のトマト以外の野菜は食卓に出すが一切れ口にす

るかしないか。 

もちろん日本風ということで煮物や魚を食べてもらったが好

きではなさそう。 

納豆、梅干し、大根おろし、トライしてまあまあいける反応あ

ったのは大根おろしのみ。 

驚いたのはご飯、米粒が大好き。 

回転寿司で何となく一通り食べたがサーモンとマグロは好き。 

エビ、イカあたりはもういらないと。 

（カナダでも日本食レストランに数回行った事あり） 

おかずが口に合わない場合のみならず、大好きな肉食べる時

も白飯に醤油かけて食べる。 

カナダでもいつもやっていると言っている。  

カレーもお気に入り。 

ラーメンが大好き。 醤油味が好みのよう。 インスタントラ

ーメンも好き。 これは助かる！ 

洗濯は週一で自分でする。…本人の希望。というかこれま

でもそうだった由。  ただし、学校の制服白シャツは 2 枚  

しかないので我が家の洗濯物と一緒に洗っている。 

以上、2週間一緒に過ごしての観察、感想。 

良い青年だと思う。 

「おはようございます！」 

「行ってきます。」 

「いただきます。」 

「ごちそうさまでした。」 

「ただいま。」 

「お帰りなさい。」 

「おやすみなさい。」 

「はい。」「いいえ。」 

……ちゃんと言えます！ 

第一ホストファミリー 永瀬 喜子：記 

 

◆プログラム  
演題 

『最近の経済動向について』 
講師 

支店長  中村 隆之 氏 

調査課  澄川 泰司 氏 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆結婚記念日祝と誕生日祝

の発表        

（小野島寛和親睦委員） 
 

 

木戸 正裕 

結婚記念日 

1999年 9月 5日 

 

 

木村 俊夫 

結婚記念日 

2001年 9月 16日 

 

林 哲也 

誕生日 

1973年 9月 11日生 



 

 

 

◆出席報告 

(織田 一彦出席副委員長) 

● 出席率：74.35％    

● 出席者：39名 /29名 

● 出席補填： 1名 

● 出席免除者：0名 

● メーキャップ：9名 

 

 

8/26 ロータリー米山記念奨学会カウンセラー研修会： 

西川 隆司  

8/31 能都 RC（ガバナー公式訪問随行）：松田 和仁 

9/2  地区国際奉仕・ロータリー財団合同クラブ委員長会議： 

林 哲也 

9/6  炉辺会合第 2班： 

塩野 正幸 

小柳 善裕 

野澤 誠治 

中島 育子 

木戸 正裕 

9/7  氷見 RC（ガバナー公式訪問随行）：松田 和仁 

 

 

◆ニコニコＢＯＸの発表 
(横川 賢悟ニコニコボックス委員長) 

 
藤本 和久 会長 

株式会社帝国データバンク金沢支店支店長 中村隆之様、調

査課 澄川泰司様、本日は忙しい中卓話していただきありが

とうございました。 

本島 大昌 幹事 

中村隆之様、澄川泰司様、ありがとうございました。会員の

皆様も出席ありがとうございました。 

福田 裕 

58年前に教えて頂いた先生が亡くなった。通夜にお参りした

ら、奥様に「“教師冥利に尽きる”と言ってたよ。」と聞か

されて目頭が熱くなった。先生と同じ年まで、21年はたして

元気でいられるだろうか？ 合掌 

林 哲也 

ローワン君こんにちは！ ごはん（ライス）が好きだそうで

すね。もうすぐ新米が食べられますよ！ 

(株)帝国データバンク 中村支店長様、澄川様、お忙しいと

ころ卓話いただきありがとうございました。 

誕生日祝いありがとうございました。50才になります。あと

半分ガンバります(^^) 

 

池元 ことみ 

今日の中日新聞に、長男がサマーフェスティバル白山の辛旨

グランプリで春巻きでグランプリを獲った事と、次男が市長

のお供でモロッコに行っている事が掲載されました。嬉しく

てついニコニコへ よろしくお願い致します 

木戸 正裕 

中村様、澄川様、本日卓話ありがとうございます。帝国ニュ

ース北陸版、毎週興味深く拝読しております。 

また、結婚記念日祝もありがとうございます。 

木村 俊夫 

結婚記念日祝ありがとうございます。今週末 22年目にして

初めて二人で旅行に行って来ます。旅先でもめないようにし

たいと思います。 

松田 和仁 

過日、娘が短期留学先のベルギーより帰国しました。ホスト

ファミリーに恵まれ色々な体験や仲間も増えたみたいです。

取り敢えずホッとしています。 

又、今日は地区副幹事として原ガバナー公式訪問の同行で氷

見ロータリークラブさんに行って来ました。他クラブの例会

は新鮮でとても刺激になりますね。 

武藤 一彦 

ローワン君、体調はいかがですか。 

コロナが密かに流行中です。親から子へ、子から親へとうつ

っています。お年寄りの方は一応お気を付けください。 

野澤 誠治 

(株)帝国データバンク金沢支店長 中村様、調査課 澄川

様、本日は卓話いただきありがとうございました。 

ローワン君、スーツ似合っていますね。 

本日合計 18,000円   今年度累計 145,000円 

 

 


